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　8月27日～10月3日の38日間、四日市市議会では平成26年8月定例月議会が開催され、5億6,165万円の平成26年度補
正予算案、平成25年度決算承認議案含む、31議案が可決されました。

　8月定例月議会において、『四日市市保育の実施に関する条例』の一部改正に関する議案が満場一致で可決されました。
国の「子ども・子育て支援法」の制定を受け、四日市市の保育の実施基準が改正されることになり、当条例改正に至りまし
た。この条例改正により、保育園に子供を預けられる基準が現在より緩和されます。
　保育園に子どもを預けられる基準が、これまで「保育に欠ける場合」つまり、保護者が児童を保育することが出来ないと認
められる場合のみでしたが、今後は「保育を希望する場合」に変更されるのです。
　具体的な事例を上げると、これまで四日市市では、0～3歳児保育については保護者が求職活動中の場合であっても働いて
ないことから保育園の入園を認めて来ませんでしたが、今後0～3歳児保育についても、保護者が求職活動中であれば保育が
認められる様になります。また、既に子供を保育園に預けている場合、これまでは保護者が育児休暇に入ると0～2歳児保育
の場合は保育を継続する事が出来ませんでした。しかし、今後は0～2歳児保育に子共を預けている保護者が新たに育児休暇
を取得した場合であっても保育を継続することが出来る様になります。
　保育要件の緩和によってより多くのケースで保育園を利用頂ける様になり、子育て支援の大きな前進が図られることになり
ます。しかし一方で、保育園の利用機会が増える事による待機児童の問題も大きくなっていきます。
　子ども・子育て支援に力を入れる四日市を目指し、今後も継続的な議論をしていく必要があります。

　2年前の平成24年8月定例月議会から一般質問にて継続的に取り上げてきた「教育委員会の不適正な業務委託契約問
題」。当問題を今8月定例月議会一般質問においても引き続き取り上げました。
　四日市市は「四日市市契約施行規則」第30条の2にて、50万円以上の業務委託契約については競争入札を行わなければ
ならないと定めています。しかし、小中学校における「もやさないごみ」「資源ごみ」の回収については、年間500万円を超え
る契約にも関わらず、市は競争入札を行わず特定の業者と継続して随意契約を行ってきました。そのからくりは、年間500万
円の契約を1契約50万円未満に細かく分けて分割発注し競争入札を逃れているというものでした。つまり『競争入札逃れの分
割発注』が行われていたのです。
　今一般質問にて、教育長から「当業務委託について、今年度から競争入札を行う方向で検討
を進めている。」との答弁がありました。3年に渡る継続した問題追及が、理不尽な契約の是
正に繋がりました。
　しかし、当問題は氷山の一角であり、他にも年間50万円以上の契約を月次で分割発注し随
意契約を行っている等のケースも確認出来ています。
　今後も強い信念を持ち、理不尽なことを徹底的に追求し行政の在り方を変えていきます。
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【条例改正】保育園に子供を預けられる基準が変わります！
　～「保育に欠ける場合」から「保育を希望する場合」に対象が拡大～
【条例改正】保育園に子供を預けられる基準が変わります！
　～「保育に欠ける場合」から「保育を希望する場合」に対象が拡大～

【一般質問】継続的な追求により『競争入札逃れの分割発注』にメス!!　【一般質問】継続的な追求により『競争入札逃れの分割発注』にメス!!　

【一般質問】市立四日市病院の医療過誤への対応状況を問う！ 【一般質問】市立四日市病院の医療過誤への対応状況を問う！ 
　医療事故の再発防止を目的とする「医療事故調査制度」創設に関する法案が国会で成立
し、平成27年10月から導入される事になります。
　平成25年度、市立四日市病院にてアクシデントにおける最高レベルのレベル5（死亡ケー
ス）が2件存在した事から、現在の市立四日市病院における医療過誤への対応状況を問いまし
た。上記2件のアクシデントは医療過誤には該当していませんでしたが、市立四日市病院が市民
から信頼される病院である為に市民に対する丁寧な説明の必要性を訴えました。



《リニア中央新幹線建設促進期成同盟会HP》

◆議会で取り上げるべき情報をお寄せ下さい!! 　徹底的に追求します！

森ともひろ後援会　討議資料平成26年10月８日作成

　森 智広は、過去の慣行や前例に捉われず、市政の問題や理不尽な部分について、徹底的に切り込んでいきます。
　森 智広が切り込むべき四日市の問題点、議会にて取り上げるべき課題についての情報をお待ちしております。

　平成23年8月から毎月、四日市市内の交差点やショッピングセンター前で街頭演説を行って
います。9月21日の街頭演説で38ヶ月連続の実施となりました。
　街中で、森智広をお見かけになった際には、気軽にお声掛け下さい！

　市内全域にて開催している｢市政報告会｣は、第3ステージに突入しております。
　そして、9月27日の海蔵地区市民センターにて129ヵ所目の実施となりました。
　現在、出張市政報告会のリクエストを承っております！お気軽にご連絡下さい！

　平成22年9月21日から行っている朝の駅立ちが、10月1日の近鉄内部駅にて330日目を迎えました。
　加えて、9月にて駅立ち開始から4年が経過致しました。『継続は四日市を変える！』という言葉を信じ、森智広の活動の原点
である駅立ちを早朝6時半から元気もりもり実施しています。

森 智広 プロフィール
学　歴
平成 6 年　西陵中学校 卒業
平成 9 年　四日市南高校 卒業
平成13年   立命館大学 理工学部 卒業
平成23年   早稲田大学大学院公共経営研究科 修了
職　歴
平成15年　中央青山監査法人 入所
平成18年　あらた監査法人 入所
平成19年　公認会計士登録
平成21年　プライスウォーターハウスクーパース株式会社 事業再生/再編グループ 出向
平成22年　あらた監査法人 退所
平成23年　四日市市議会議員選挙にて、5,493票の付託を受けてトップ当選　〔現役最年少〕
平成25年   税理士登録
役　職
平成24年度　総合交通政策調査特別委員会 副委員長 
平成25年度　教育民生常任委員会 副委員長
平成26年度　朝明広域衛生組合 議長
※四日市ラグビーフットボール協会副会長

<森 ともひろ後援会連絡先>
　　〒512-1105 四日市市水沢町2452  
　　TEL・FAX：059-329-2193
　　E-mail：genki@mori-tomohiro.net

駅立ち実績〔平成26年7月8日～〕

市政報告会 実績  〔平成26年7月13日～〕

駅立ち330日到達!!駅立ち330日到達!!

街頭演説　38ヶ月連続実施中！　街頭演説　38ヶ月連続実施中！　

市政報告会　市内全地区にて開催中!　129ヵ所目到達!!市政報告会　市内全地区にて開催中!　129ヵ所目到達!!

　平成26年6月定例月議会にて議員有志で発議し、採択された『リニア中央新
幹線中間駅｢四日市駅｣誘致を求める意見書』を受け、9月8日に「リニア中央新幹
線中間駅誘致を進める議員連盟」が立ち上がりました。四日市市議会のおよそ
半数の議員に参画して頂き、今後「市民に対する啓蒙活動」「各種団体や関係機
関への働き掛け」等の活動を通して、リニア中央新幹線中間駅誘致活動を推し進
めていきます。

■リニア中央新幹線中間駅誘致を進める議員連盟が立ち上がる！■リニア中央新幹線中間駅誘致を進める議員連盟が立ち上がる！

森  智広 活動報告
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http://ameblo.jp/mori-tomohiro/ 

近鉄北楠駅
近鉄楠駅
近鉄塩浜駅東口
近鉄阿倉川駅
近鉄川原町駅
近鉄伊勢川島駅
近鉄内部駅

9月17日
9月18日
9月19日
9月24日
9月26日
9月29日
10月 1日

近鉄四日市駅北口
近鉄霞ヶ浦駅
近鉄富田駅東口
近鉄桜駅
近鉄四日市駅東口
近鉄塩浜駅西口

8月27日
9月 2日
9月 8日
9月11日
9月12日
9月16日

近鉄四日市駅西口
近鉄中川原駅
近鉄伊勢松本駅
近鉄四日市駅東口
近鉄富田駅西口
三岐暁学園前

近鉄富田駅東口
近鉄桜駅
JR 河原田駅
三岐暁学園前
近鉄南日永駅
近鉄四日市駅北口

8月 5日
8月11日
8月18日
8月19日
8月20日
8月22日

7月 8日
7月 9日
7月18日
7月23日
7月24日
7月28日

塩浜地区市民センター
楠公民館
橋北地区市民センター
海蔵地区市民センター

9月21日
9月21日
9月27日
9月27日

日永地区市民センター 
内部地区市民センター
智積町公会所

桜台第一会館
河原田地区市民センター
あかつき台2,4丁目集会所

7月26日
8月17日
9月15日

7月13日
7月21日
7月26日


